

# *Duque se plaint du manque de soutien international à Guaidó pour renverser Maduro*

---



Bogotá, 16 juillet (RHC)- Le président colombien, Iván Duque, a signalé que le chef de file opposant du Venezuela, Juan Guaidó a besoin de plus d'aide internationale pour renverser le président Nicolás Maduro.

Au cours d'une visioconférence en anglais organisée par le Council on Foreign Relations, Iván Duque a critiqué le fait que certains voient la situation vénézuélienne comme un match de boxe entre Guaidó et Maduro et qu'ils veulent voir si le leader opposant est suffisamment fort pour abattre le chef d'état vénézuélien.

Duque a affirmé que Guaidó a besoin du soutien de la communauté internationale, des institutions multilatérales et des médias indépendants pour renverser Maduro. "Et si« nous lui donnons cet appui nous serons plus efficaces en luttant contre le régime » a souligné le chef d'état.

Il a signalé que son objectif au Venezuela est de parvenir à en finir avec le gouvernement chaviste, à une transition d'un gouvernement avec la participation de beaucoup de factions et à un plan de redressement économique.

À ce propos il a qualifié de pas très important les accusations du Département de la Justice des États-Unis contre Maduro et contre d'autres hauts responsables vénézuéliens que l'on accuse à tort de trafic de drogues.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/228718-duque-se-plaint-du-manque-de-soutien-international-a-guaido-pour-renverser-maduro>



**Radio Habana Cuba**